
Protokoll der Sitzung des Unterausschusses „Soziales und Jugend“

In der Sitzung am 07.01.09 waren anwesend:

CSU: Fr. Högn
SPD: Graciela de Cammerer (Vorsitzende), Hr. Mirwaldt (Protokoll), Fr. Lang
GRÜNE: Fr. Yilmaz

Beginn: 18:15
Ende: 18:55

Alle Empfehlungen waren einstimmig.

1. Beschluss des Kinder- und Jugendhilfeausschusses vom 02.12.2008
Erziehungsberatung für gehörlose Eltern.
Beschluss: Zur Kenntnis

 
2. Ausschreibung : Ausrichtung des Weltkindertages 2009 im Stadtbezirk
Beschluss:
Der UA. beschließt, dass wir uns dieses Jahr nicht darum bewerben.
Wir konzentrieren uns auf die schon geplanten Veranstaltungen.
 
3. Vollzug des BayKiBiG; Bescheid über die Anerkennung von Plätzen
Beschluss:
Der Ausschuss begrüßt die Genehmigung vom 15 Plätze für 3-Jährige bis
zur Einschulung.
Dennoch bekräftigen wir, dass die Kindertageseinrichtung in der Planeggerstr. 110 
schleunigst durch die Firma Terrafinanz realisiert werden soll statt bis zum Jahr 2011 
damit zu warten.

4. Planung einer privaten bilingualen Kinderkrippe mit Kindergarten im 
Obermenzing.
Brief vom Kommunalreferat, Liegenschatsverwaltung Immobilien an Frau Helbig.
Beschluss:
Der Ausschuss nimmt es zur Kenntnis.
 
5. Errichtung von Minispielfeldern im Stadtgebiet im Kooperation mit dem DFB 
Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 12.11.2008.

1. Minispielfelder wird vom SV. München - Untermenzing e.V. auf der Sportanlage an 
der Prof.- Eichmann - Str. 23 gebaut.

Beschluss: Der Ausschuss nimmt es mit Freude zur Kenntnis.
 
6. Gesundheitsförderung durch Sport und Bewegung
   Flächendeckende Aufstellung von Bewegungsinseln.
Beschluss:
Wir beschließen einen Ortstermin für Frühjahr mit Frau xxxx (Sportamt) in Allach, um 
die Parcours und Sportelemente zu besichtigen.
Die Geschäftsstelle wird damit beauftragt, den Termin mit ihr zu vereinbaren.
 
7. Skateboard-Anlage in der Lochhausener Straße
Brief vom Gartenbau, Neubau – Planung. Der von BA 21 vorgeschlagene Standort auf der 
Fläche des provisorischen Wertstoffhofes, könnte für eine Skateanlage grundsätzlich 
geeignet sein. Die Fläche wird vom Kommunalreferat, Amt für Abfallwirtschaft erst im 
Jahr 2011 bzw. 2012 geräumt und könnte erst dann für die gewünschte Skateanlage zur 
Verfügung stehen.
Wir werden voraussichtlich im Frühjahr 2009 über die Eignung der Fläche zum Bau einer 
Skateanlage abschließend informiert.



Beschluss:
Wir werden im Frühjahr diesbezüglich nachfragen.
 
8. 18. jetzt (CSU-Antrag)
Beschluss:
Alle Fraktionen und Unterausschüsse sollen Vorschläge erarbeiten und diese bis Juni 
2009 einbringen. Dieser Beschluss lehnt sich an den Beschluss des Ausschusses in der 
Sitzung vom 25.11.08.


